

# のぼり旗の川柳募集

盛岡市のアート不動産(櫻井大介社長)店頭に掲げプレゼントも



「たくさんのおもしろ川柳、お待ちしております!」  
と呼び掛ける櫻庭さんと鈴木さん(左から)

盛岡市本宮のアート不動産(櫻井大介社長)は18日まで、第一回「お部屋探し川柳」の作品を募集している。暮ら

しの中のあるある話を、や、物件探しなどにまつわる面白いエピソードやあるあるを川柳に!」

ドを五・七・五の川柳で募り、「のぼり旗にする企画。入賞作品は1月月中旬から4店舗の店頭に設置する。入賞者は県産米「銀河のしづく」と、川柳入りしゃもじをプレゼント。投稿

者の日常が伺えて、思わず笑ってしまうよつた作品を求めている。部屋探しの経験がある人は誰でも応募でき、

投稿は同社ホームページ(<http://www.art-f.co.jp/senryu>)専用フォ

ームで受け付けています。選考は若手社員を含む同チームで行い、当選者は27日にホームページで発表する。入賞作品は5つを1作品ずつのぼり旗にし、約3カ月間各店に設置する。

賞品の「銀河のしづく」は最優秀賞1人に10き、優秀賞2人に各6き、佳作2人に各4

きを進呈。入賞川柳入りしやもじと選考委員による作品の感想・評価ポイントを同封して

価値ポイントを同封して発送する。

同チームの鈴木穂乃香さんは「老若男女が「わかる!」と共感で

きて、制作の背景を知りたくなる作品を選びたい」と話した。

11月24日の募集開始から続々と投稿があり、同チームの櫻庭裕也さんは「かゆいところに手が届く秀逸な作品ばかり。当社初の参加型企画にぜひ応募を」と呼び掛けた。

櫻井社長は「当社らしい楽しい企画。店の利用あるなしにかかわらず気軽に応募してほしい」とアピールして、「のぼり旗を見て笑ってもらえば明るい気持ちは広がり、地域が明るくなる。たくさん笑顔を生み出せる企画を考えていきました。